

12.12.2016, 15:53 Uhr

Schüler sorgen für Weihnachtsgeschenke



(Foto: SOMA Tulln)

TULLN (red). Jede Menge Geschenke gibt es ab jetzt im SOMA Tulln für die Kunden zu einem symbolischen Preis zu erstehen. Denn, die Fachschule für Soziale Berufe hat auch in diesem Jahr zum wiederholten Mal eine Geschenkesammelaktion in der Schule durchgeführt. Dass dabei ordentlich etwas zusammen gekommen ist, lässt sich schnell erklären.

Große Menge an Geschenken

Schon fast zur Tradition geworden, kommen die Jugendlichen dann kurz vor Weihnachten mit all den gesammelten Dingen (von Büchern über DVDs, Spielsachen, Gemeinschaftsspielen, Dekogegenständen bis hin zu Modeschmuck ist alles dabei) in den Sozialmarkt, wo dann in bester Laune das Mitgebrachte hübsch in dekoratives Cellophan-Papier gepackt wird. So werkten am 7. Dezember 30 Schülerinnen und Schüler mit Schere, Klebeband und jeder Menge Schleifen. Heraus kam dabei eine noch nie da gewesene Menge an Geschenken. **Berührende Atmosphäre**

„Gerade vor Weihnachten ist die beengte finanzielle Situation der KundInnen im SOMA besonders zu bemerken. So freut uns die Tatsache, für all jene, die bei uns einkaufen dürfen, dass es jetzt neben dem herkömmlichen Sortiment auch noch die Chance Weihnachtsgeschenke supergünstig zu erstehen gibt, ganz besonders. Mich persönlich hat aber auch die tolle Atmosphäre, die die jungen Leute in den SOMA mitgebracht haben berührt. Denn: da war kein Zwang, kein „wir sind dazu verpflichtet worden“ zu spüren sondern nur die Freude, dass sie mit ihrem Tun etwas Gutes bewirken können. Dafür möchte ich mich bei den SchülerInnen ebenso wie bei den 3 verantwortlichen Lehrkräften, Martha Vogl, die das Projekt schon seit Jahren begleitet, Birgit Kunesch und Klassenvorstand Herta Rieger ganz herzlich bedanken“, so Claudia Zwingl, SAM NÖ.